



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 20 MAI 2020

**UN JEUNE GARÇON DU NORD RÉALISE SON RÊVE :
RENCONTRER LE PÈRE NOËL, EN LAPONIE !**



Charlie, 5 ans, habite près de Seclin, région des Hauts-de-France. Rencontrer le Père Noël, chez lui en Laponie, c'était son Rêve. Mission accomplie par Rêves, l'association reconnue d'utilité publique qui réalise les rêves des enfants très gravement malades, en Laponie.

Comme beaucoup d'enfants, le 24 décembre est la journée préférée de Charlie.

Chaque année il espère « la rencontre » avec le Père Noël.

Cette passion pour ce personnage emblématique ne l'a évidemment pas quitté alors qu'il affrontait la maladie. Bien au contraire.

Grâce aux bénévoles de l'association Rêves, Charlie a pu réaliser son rêve !

C'est accompagné de son papa et de Jean-Félix, bénévole de l'association, qu'il a voyagé jusqu'en Laponie. Des fabuleux paysages enneigés, des aurores boréales, des promenades en traîneaux, des randonnées en motoneige...Charlie a découvert l'univers de son héros, pour enfin réaliser son rêve :

Rencontrer le Père Noël et lui donner sa lettre en main propre.

Le jeune garçon est reparti des étoiles dans les yeux et des souvenirs plein la tête.

Regardez le film de cette journée de rêve !

<https://bit.ly/2ze9aEM>

Contact Presse si besoin d'infos ou de visuels

Frédérique Aymain

Chargée de communication de l'association Rêves

04 74 06 30 01

frederique.aymain@reves.fr